
2 Pièces

38 m²

Réf. 84082885

474 000 €

Paris 2Eme
Appartement à vendre (75002)
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Au  pied  du  métro  Réaumur  Sébastopol,  le  groupe  VANEAU,  vous

propose  en  exclusivité  un  appartement  traversant  de  deux  pièces  en

parfait  état  dans  un  immeuble  ancien,  au  sixième  étage  par  escalier.

Seul  à  l'étage,  il  comprend une entrée,  un séjour  avec tout  le  charme

de  l'ancien  (poutres),  une  cuisine  ouverte,  un  coin  nuit  et  une  salle

d'eau avec WC. L'appartement est en parfait état et bénéficie d'un petit

espace de rangement entre le 4e et le 5e étage.Honoraires à la charge

vendeur. Copropriété de 10 lots - Charges annuelles 1860 euros - Pas

de procédure en cours.Les informations sur les ...

At the foot of the Réaumur Sébastopol metro station, the VANEAU group exclusively

offers you a charming two-room apartment in a very state in an old building, on the

sixth floor by staircase. It includes an entrance, a living room with all the charm of

the old (beams),  an open kitchen, a sleeping area and a bathroom with WC. The

apartment is in perfect condition and benefits from a small storage space between

the  4th  and  5th  floors.Price  485,000  euros  -  Fees  payable  by  the  seller.

Co-ownership  of  10  lots  -  Annual  charges  1860  euros  -  No  procedure  in

progress.Information on the risks to which ...

AGENCE VANEAU SEVRES-LECOURBE

58 rue lecourbe - 75015 PARIS 15EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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